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ガバナーズメッセージ
330複合地区第69回年次大会
　代議員会
　式典
藤沢LC 結成60周年を迎えて
韮崎LC 結成60周年記念式典
横浜中央LC
結成60周年記念例会
横浜みなと−馬車道LC
結成55周年記念式典を開催
横浜ふじLC
CN50周年記念式典開催
横浜瀬谷LC
結成50周年記念式典開催

「いのちの電話」公開講座を開催
委員会報告
GMA新会員委員会
Step Forward支援金を
活用して
・海老名飛鳥LC
・甲府富士LC
・秦野LC
・小田原松風LC
・横浜桜美林LC
・横浜みどりLC
新入会員ご紹介
ゾーン、クラブレター
・6R−1Z合同
・藤沢湘南LC
・南アルプスLC
編集後記

2022〜2023年度
国際会長テーマ

国際会長

ブライアンE.シーハン

国際会長テーマ

（われわれは奉仕する）

国際会長メッセージ

Service From the Heart

心からの奉仕

国際会長

L ダグラスＸ.アレキサンダー

皆でやればできる

Governor's

　　 Message

　地区ガバナーとして最後の投稿となりました。
　季節は梅雨。梅雨の頃になると思い出すことがあります。
　学生の時私は東京中野区の哲学堂公園近くのアパートに住み、飯田橋まで通っていまし
た。アパートは共同玄関、共同炊事場、共同トイレで木造2階建て。6畳の和室でしたが、
部屋の入口はドアではなく襖。カギは南京錠。窓もサッシではなく木枠でした。家賃は
当時でも格安の1ヶ月1万2千円。しかも、時々おにぎり付き？ 毎日ではありませんが、
私が朝起きて入口の襖を開けると、そこに大きなおにぎりが2つ。お皿の上にアルミホイ
ルに包まれて置いてあるのです。実は隣の家に住んでいる大家さんが、お歳はもう80歳
近いおばあちゃんでしたが、おにぎりをにぎって置いてくれていたのです。たまにはお説
教もされましたが、優しいおばあちゃんでした。そんなアパートの最寄り駅は西武新宿線
の新井薬師前駅。歩くと20分以上かかるので自転車を使っていました。
　その日は朝から薄日が射していたので梅雨であることも忘れ、哲学堂公園の紫陽花を横
目に自転車で出かけました。ところが、授業も終わり学校近くの安酒場で友だちと人生

（？）を語り合い、帰途についたころには本降りの雨になっていました。当然傘もありま
せん。現在のようにコンビニはありませんから（まぁあったとしてもお金はお酒に変わっ
てお腹の中でしたので傘も買えませんでしたが）、仕方なく持っていたカバンを肩に掛け
自転車にまたがりました。猛スピードで薄暗い商店街を抜け、哲学堂公園の中を突っ切り、
びしょ濡れになりながらアパートに戻りました。いつものように定位置に自転車を置いた
時のことです。突然大家さんの家の戸（大家さんの家も古い木造でした）が開いて大家さ
んが出てきたのです。手には白いバスタオル。「ほら、これで拭いて、着替えをもってす
ぐ来なさい。お風呂を沸かしてあるから」。
　６月とはいえ梅雨時にびしょ濡れは寒い。いつもは銭湯でしたが、もう遅かったし、歩
いて10分くらいかかるところでしたからあきらめていたところにこの言葉。いやー嬉し
かったです。ありがたかったです。優しさが身に沁みました。
　何年かして、東京に出張した際に訪ねてみました。同じ苗字で新しい家が建っていまし
たが、大家さんのおばあちゃんはいらっしゃいませんでした。87歳で亡くなったそうで
す。私は大家さんのおばあちゃんを思い出しながら頭を下げ、その家を後にしました。梅
雨は、人の心を少しだけセンチメンタルにするのかもしれません。ちょっと素敵なエピソ
ードPart 2でした。
　梅雨から梅雨が年度のライオンズクラブですが、これって良いことかも。確かに鬱陶し
さはありますが、反面しっとりとした落ち着きを感じます。静かに始まり静かに終わる。
そんな感じがしませんか？　
　9月号のちょっと素敵なエピソードで始まった2022〜2023年度の「 The Smile」
を私の思い出のちょっと素敵なエピソードで締めさせていただきました。走り続けた1年
でありました。330-B地区の皆様に助けていただきました。改めまして心より感謝申し
上げます。本当にありがとうございました。

ウォー　ウォー　ウォー　　

第58代地区ガバナー

L中　澤　一　浩

ガバナーテーマ
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刻11時。岡 美佐子ガバナー
協議会運営委員長より330

複合地区第69回年次大会代議員会の
開会が告げられ、代議員会規則によ
って議長となった吉本晴夫代議員会
議長が挨拶を述べた。続いて、代議
員会役員と顧問の紹介後、330-C地
区ガバナーの沼田浩正代議員会幹事・
資格証明委員長から資格審査の結果
が報告され、登録代議員数621名、
出席代議員数408名、全員が有資格
者であることが認められた。続いて、
330-A地区ガバナーの増田正明代議
員会会計・議事規則委員長から議事
規則の説明があった。

会員1名当たり1ヶ月310円（一般
社団法人日本ライオンズ賛助会費80
円含む）、複合地区大会費として会員
1人当たり1ヶ月50円の合計360
円を納入する。但し、2人目以降の家
族会員及び学生会員は無料とする。

【 報告 】
　まず、動議が2件あがり採択され、
討議後それらに対して採決を行った。
①一般社団法人日本ライオンズ賛助
会費支払保留の件
　出席代議員408名中賛成234名
となり過半数に達した為可決。
②現在免除になっている家族会員2
人目以降の複合地区会費徴収の件

　次に、吉本議長の進行で議案審議
が行われた。

議案1. 複合地区会則第16条改正の件
（ガバナー協議会議長提案）
・複合地区会則第16条（キャビネッ
ト構成員）1項(b)から「 地区ライオ
ネス委員長」を削除する。

【 報告 】
原案通り賛成多数で可決承認された。

議案2. 2023−2024年度複合地区
費及び大会費の件

（ガバナー協議会議長提案）
・各ライオンズクラブは、2023−
2024年度の複合地区運営費として

第69回年次大会 開催第69回年次大会 開催
330複合地区330複合地区

第69回年次大会 開催
330複合地区

2023年5月22日（月）於 上野東天紅
代　議　員　会　11：00〜12：30
式典及び懇親会　15：30〜19：30

大会テーマ

思いやりと気配りで
大会スローガン

明日につなごう

定

代 議 員 会
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〒210-0863 川崎市川崎区夜光一丁目7番9号 塩浜ビル301
E-mail：ishida@kensho-inc.co.jp　TEL.044-270-2275　FAX.044-270-2276

建設業許可　神奈川県知事許可（般-29）第78859号

建築・土木一式総合建設業

石　田　真　一取締役会長 （川崎臨海ライオンズクラブ所属）

株式会社  建　匠

賛助会費の支払いは保留することが
決定した。
議案3. 2021−2022年度330複合
地区会計報告承認の件

（ガバナー協議会議長提案）
・2021−2022年度330複合地区
会計報告書を承認する。

【 報告 】
原案通り賛成多数で可決承認された。

議案4. 2022−2023年度330複合
地区上期会計報告承認の件

（ガバナー協議会議長提案）
・2022-2023年度330複合地区上
期会計報告書を承認する。

【 報告 】
原案通り賛成多数で可決承認された。

　出席代議員408名中賛成152名
となり過半数に満たず否決。
　その後、本議案の会費値上げに対
して採決を行い、出席代議員408名
中賛成124名となり過半数に満たず
否決された。
　この結果、2023−2024年度会
費は2022−2023年度会費と同額
とし、一般社団法人日本ライオンズ
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食休憩をはさみ、15時30分
から式典が開催された。第1

部は代議員会に引き続き、岡 美佐子
委員長が司会を務めた。沼田浩正大
会幹事の開会宣言で幕を開け、国歌
斉唱、ライオンズ･ヒム斉唱後、物故
ライオンに黙祷を捧げた。
　中村安次ガバナー協議会運営委員
会副委員長からご来賓・大会役員の
紹介があり、久津間康允330複合地
区第69回年次大会委員長が病気療
養中のため、代理で平賀新也複合地
区年次大会実行委員長が挨拶を行い、

「 5月に新型コロナウイルス感染症の

性、協調性のある運営を心がけてき
た。パティ・ヒル国際第1副会長の
公式訪問が急遽決まり、330地区が
ホストとなり東京で開催することが
できた。パティ・ヒル第1副会長の
要望に応えるべく全力で対応した結
果、帰国時には今回の公式訪問は大
変良かった（good）とおっしゃって
いただけた。大会テーマに『 思いや
りと気配りで』を掲げさせていただい
た。皆様と『 ライオンズライフ』を共
に歩んでいきたいと考えています。1
年間ありがとうございました」と重ね
て心より感謝申し上げ、年次報告と

扱いが5類に移行され、久しぶりに
みんなで集まることができた。式典、
懇親会を楽しんでいただき、今後も
みんなで集まるきっかけになると良
い。多くの方に集まっていただきあ
りがとうございます」と挨拶された。
　吉本晴夫大会会長は「 コロナ禍が
まだ終息しないという状況での複合
地区運営となった。そうした中でも、
各委員会の皆様に支えられ、工夫を
凝らし、この日を迎えられたことに
改めて深く感謝申し上げます」と挨拶
され、「 諸先輩方や各委員長、委員会
の皆様のご意見を賜りながら、公平

●挨拶並びに年次報告をする
　吉本大会会長

●代議員会の決議報告をする
　中澤大会副会長・決議委員長

●祝辞を述べる中村元国際理事 ●祝辞を述べる村木理事長

●
開
会
宣
言
を
す
る
沼
田
大
会
幹
事
・
３
３
０
ー
Ｃ
地
区
ガ
バ
ナ
ー

式 　 　 典

昼
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めに、1人でも多くの方にボストン国
際大会へ出席してほしいとお話しさ
れた。
　次に、（一社）日本ライオンズの村木
秀之理事長からも「 330複合地区は
大きな花を咲かせる時期にきている。
濱野候補者を応援し、全員で盛り立
てていこう」と励ましのメッセージを
いただいた。
　第2部の記念演奏会では司会が平
賀委員長に代わり、演奏者の紹介は
鳥居眞弓330複合地区SCP・FWT
コーディネーターが行った。

　演奏家の皆さんは今期発足した大
和Artisticクラブ支部のメンバー。
サクソフォン奏者の北嶋恭子会長を
はじめ、声楽家の村越万利子幹事、
ピアニストの蔵 愛美会計と倉本 卓L
によるプロの音楽家の演奏は、軽や
かで楽しく、踊り出したくなるよう
な素敵な演奏だった。また、北嶋会
長率いるガールズユニット「 ハッピ
ー☆マッキーSAXカルテット」（サク
ソフォン四重奏）が奏でる音楽を聴い
て、会場の皆さんもとてもハッピー
な気分になったことと思う。

された。次に、午前中に行われた代
議員会の決議報告を330-B地区ガバ
ナーの中澤一浩大会副会長･決議委員
長が発表した。
　続いて、ご来賓の方々のご祝辞を
いただいた。
　まず、中村泰久元国際理事が登壇
され、年次大会の開催を祝福し3人
のガバナーをはじめとするライオン
ズメンバーの日頃の奉仕活動を労っ
た。また、国際理事選挙に立候補さ
れた330-C地区元ガバナーの濱野雅
司GATエリアリーダーを応援するた

●
司
会
進
行
役
を
務
め
る
岡
ガ
バ
ナ
ー
協
議
会
運
営

　

委
員
長
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賓
の
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介
を
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る
中
村
副
委
員
長

●
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際
理
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●華麗に入場する阿部A地区ガバナーエレクト

●歓声に応えて入場する石田B地区ガバナーエレクト

●颯爽と入場する田中C地区ガバナーエレクト

●A・B・C地区ガバナーエレクト

●中澤大会副会長から紹介された倉田第1副地区ガバナー予定者と森川第2副　　　地区ガバナー予定者

●次期ガバナー協議会議長予定者田中C地区ガバナーエレクト

典の第3部はメインイベント、
ガバナーエレクトの入場でス

タート。
　はじめに、330-A地区から、阿部
かな子地区ガバナーエレクトが白い
ジャケットと黒のロングスカートで
登場。美しさと風格を兼ね備えたお
姿に改めて女性リーダーの時代が到
来した頼もしさを感じた。続いて、わ
が330-B地区から石田真一地区ガバ
ナーエレクトが拳を突き上げて入場、
期待と激励の拍手で迎えられた。

栄でうれしい。来期も引き続きよろ
しくお願いいたします」と話された。
　次に、沼田浩正330-C地区ガバナ
ーに紹介された田中ガバナーエレク
トは、「 一生懸命頑張っていきます。
ご指導よろしくお願いいたします」と
決意を述べられた。
　次に、A・B・C各地区の次期第1
および次期第2副地区ガバナー予定
者が紹介され、B地区は中澤ガバナー
が倉田雅史次期第1副地区ガバナー
予定者と森川吉孝次期第2副地区ガ

　最後に330-C地区の田中雄一地区
ガバナーエレクトが颯爽と入場した。
　御三方は壇上に上がり、まず阿部
ガバナーエレクトが増田正明330-A
地区ガバナーからのご紹介を受け、

「 団結力を胸に、エレクトチームも団
結し、330のために頑張る所存です」
とご挨拶された。
　次に、石田ガバナーエレクトも中
澤一浩330-B地区ガバナーからご紹
介を受け、「 素晴らしい場で皆さんか
ら声援を受け入場できて身に余る光

式
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●大会記念アワード優秀賞受賞クラブ代表

●グローバルアクションチームアワード受賞者 ●GAT国際委員長アワードメダルを授与される
　井田複合地区GSTコーディネーター

●大会記念アワードアイディア賞受賞クラブ代表

●中澤大会副会長から紹介された倉田第1副地区ガバナー予定者と森川第2副　　　地区ガバナー予定者 ●GAT感謝状（SCP・FWT）受賞者

され、330-B地区では優秀賞に甲府
舞鶴LC 、アイディア賞に小田原白梅
LCが選ばれた。また、GAT感謝状は
鳥居眞弓330複合地区SCP・FWT
コーディネーターと岩﨑絹代複合地
区SCP・FWT副委員長に贈られた。
　式典のすべてのプログラムが終了
し、懇親会は同じ会場で18時から開
かれた。久しぶりにマスクのない懇
親会となり、晴れやかな談笑の声が
会場のあちらこちらで聞こえる親睦
を深めた1日となった。

　大会テーマ『 思いやりと気配りで』
〜明日につなごう〜を大会スローガ
ンのもと、複合地区内のメンバーが
一堂に会し開催された第69回年次大
会。吉本大会会長は見事その目的を
果たし終会した。
　取材：地区ニュース

アドバイザー　L中井　弘明

委　員　L中西　将志

　撮影：　　　〃

アドバイザー　L近野　照彦

バナー予定者を紹介した。
　その後、吉本ガバナー協議会議長
から次期ガバナー協議会議長予定者
として田中ガバナーエレクトが選任
された経緯が説明され、新たな要職
を担う雄として紹介された。
　続いて、第105回ボストン国際大
会において、国際理事の選挙に出馬
される濱野雅司GATエリアリーダー
の所信演説が行われた。
　式典の最後は「 2022〜2023年
度大会記念アワード受賞者」が発表
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　1963 年 11 月 20 日に平塚 LC、
横浜南 LC のスポンサーにより結成
いたしました。私自身は入会 11 年
ですので当時のことは口伝えと資料
でしか知ることはできませんが、過
去には 100 名を超えるメンバーを有
し、2名の地区ガバナーを輩出する等、
数多くの奉仕に積極的に取り組んで
いたと伺っております。
　しかし、私の入会時にはメンバー
数24名にまで減少する等、クラブの
維持や運営が大変な時期もございま
した。現在はメンバー数も42名まで
回復し、多くの奉仕をより効率よく
行えるようになってまいりました。
　今期当クラブは60周年記念アクテ
ィビティとして単一クラブでは破格
の総額2,500万円にものぼる事業費
を使用し、多くの大規模な事業を行
いました。記念式典に至っても250

60周年記念アクティビティ

◎地域児童生徒を招待したスポーツ・
パラスポーツ体験会

◎神奈川県立スポーツセンター
　パラスポーツPR機材、ハンドサイ

クル寄贈
◎（福）マロニエ会（重度障がい者福祉

施設）金一封贈呈
◎（福）みその聖園ベビーホーム（乳児

院）大型遊具寄贈
◎櫻井貴裕個人アクティビティ
　ケニア・カーニ・ライオンズ学校

小学校校舎寄贈（10万ドル）
◎（福）光友会（障がい者福祉施設）点

字印刷機寄贈
◎LCIF寄付金　クラブ合計6万ドル

　8R-1Z　藤沢LC

会長　L櫻井　貴裕

名もの皆様にご参加いただき、盛会
に執り行うことができました。
　このように多くのことを成し遂げ
られたことは、330-B地区をはじめ
とするたくさんの方々のお支えがあ
ってのことだとメンバー一同深く深
く感謝をしております。
　来期はリジョン再編成に伴い13リ
ジョンと合併し新生8リジョンとし
て活動することも決まる等、刻一刻
と時代が変化してきております。今
後も中堅クラブとして時代に取り残
されることなく、若手クラブのお手
本となるような奉仕活動・クラブ運
営に力を注ぐことは当然として、ラ
イオンズクラブの発展にも尽力して
まいりたいと思います。
　今後ともご指導ご鞭撻のほどよろ
しくお願いいたします。

結成60周年を迎えて結成60周年を迎えて
藤沢ライオンズクラブ60

th
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　5月14日（日）アピオ甲府に
て韮崎LC結成60周年記念式
典が、ご来賓ならびに地区役員
の皆様、そしてスポンサークラ
ブである甲府LC 、姉妹クラブ
である勝田LC（333-E地区）、
ならびに11R所属クラブメン
バー各位90名のご参加をいた
だき盛会に執り行われた。
　第1部記念式典は、横内正孝
実行委員長の開式の言葉で始ま
り、清水武則大会会長の歓迎の
挨拶では、ご来会の皆様への感
謝・歓迎の言葉を伝えました。
続いて、長坂一能クラブ会長は
挨拶で「 結成以来、地域に密着
した社会奉仕、環境美化、青少
年育成等さまざまな奉仕活動の
輪を広げてきた。これからもウ
ィ・サーブを実践しながら次の
時代に前進してまいります」と
力強く語られた。
　続いて、スポンサークラブ、
姉妹クラブとの記念品の交換が
行われた。60周年記念事業の
発表と目録贈呈が行われ、渡辺
和廣（公財）山梨県臓器移植推進

財団理事長が代表して謝辞を述
べられた。
　ご来賓の挨拶では、韮崎市長
内藤久夫様を始め、中澤一浩地
区ガバナーなど多くのライオン
ズクラブの関係者からご祝辞を
いただいた。
　第2部祝宴では亀井真司前地
区ガバナーならびに倉田雅史第
1副地区ガバナー予定者よりご
祝辞をいただいた後、望月茂光
11R-1ZCのウィ・サーブで和
やかに歓談が行われた。
　アトラクションは「かがみも
ち社中」の獅子舞・曲芸・紙切
りなどが披露され華を添えた。
　ライオンズ・ローアは石原英
司元地区ガバナーならびに内藤
修也12RCにご登壇いただき、
大きく元気なローアが行われ
た。最後に大きな声で「また会
う日まで」を合唱し、次の10
周年を共に祝えることを願い、
多くの笑顔の中で終宴となっ
た。
　取材・撮影：地区ニュース

副委員長　L樋口　正幸

結成60周年記念式典結成60周年記念式典
韮崎ライオンズクラブ60

th

●横内大会実行委員長

●記念事業目録贈呈

●姉妹クラブ勝田LCとの記念品交換

●内藤韮崎市長
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　1964年1月25日に横浜LCのス
ポンサーにより結成した当クラブは、
5月22日（月）例会場であるホテルニ
ューグランドにて60周年記念例会を
開催しました。
　神奈川県知事・黒岩祐治様、横浜市
長・山中竹春様はじめ、関係各位、ラ
イオンズメンバーの方々、姉妹クラブ
である台南市友聯獅子會からは19名
をお迎えし、衆議院議員・中西健治様
の講演、Mako's Partyのジャズ演奏
の中、和やかに終了しました。
　記念事業として、20周年に設置し
た山下公園内の時計塔をクリーンアッ
プし、4面に時計と、薬物乱用は「 ダ
メ。ゼッタイ。」の標語プレ―トを取
り付けました。またトルコ地震被災者
支援の寄付を行い、式典において横浜
市社会福祉協議会、横浜市立野毛山動
物園、女子ラグビー支援の寄付を贈呈
しました。
　ここ数年はコロナ禍の影響を受けな
がらも、献血活動、薬物乱用防止講習、
女子ラグビー大会の支援等、地域に根
差した活動を継続してまいりました。
今後も伝統あるクラブとして、さらに
日々精進していく所存です。　
　1R-2Z　横浜中央LC

第60代会長　L小山　淳太郎

結成60周年記念例会結成60周年記念例会
横浜中央ライオンズクラブ60

th

●姉妹クラブ台南市友聯LCメンバーと記念撮影 ●
講
演
す
る
中
西
議
員

●
祝
辞
を
述
べ
る
黒
岩
県
知
事
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　5月26日（金）横浜市西区北幸の
ホテルプラムにて、結成55周年記
念式典を開催しました。
　当クラブの前身「 旧横浜みなと
LC」は、横浜関内LCのスポンサ
ーにより330-B地区で63番目の
LCとして誕生しました。第37期
に「 旧横浜みなと洋光台LC」を吸
収合併、第46期に「 旧横浜みなと
馬車道LC」と対応合併。この合併
に際し、存続クラブを「 旧横浜みな
とLC」とし、「 旧横浜みなと馬車道
LC」のメンバー全員が移籍し、「 横
浜みなと−馬車道LC」としてクラブ
名変更を行い今日に至っています。
　私ども今期のスローガンは、中
澤一浩330-B地区ガバナーテーマ
の『 異体同心〜同じ志でWe Serve
〜』のもと、『 地域に根ざす奉仕活
動〜未来を担う子供達に奉仕を〜』
を掲げ、メンバー各々が協力し合い
邁進してまいりました。
　新型コロナウイルス感染症という
災厄が未だ完全には収束しない中に
もかかわらず、ご来賓にアクティビ
ティ対象のNPO法人ライフコミュ
二ティセンター（子ども食堂を運営）
理事長菅原友里様、NPO法人横浜
こどもホスピスプロジェクト代表理
事田川尚登様、（福）ぐりーんろーど
理事長大谷 務様の3団体。そして、
伏見 龍元国際理事、吉本晴夫330
複合地区ガバナー協議会議長、石
田真一330-B地区ガバナーエレク

ト、田中雄一330-C地区ガバナー
エレクトをはじめとするライオンズ
クラブの役員の方々、地区内クラブ
のメンバーをお招きして総勢140
名にて執り行いました。
　記念式典は3部構成で、第1部式
典としてご来賓のご祝辞、記念事業
発表を、第2部は当クラブの横浜み
なと五代塾クラブ支部の会長で俳優
でもある五代高之L主宰「 五代塾」
によるパフォーマンス、第3部は祝
宴として当クラブメンバーのもりや
櫟（くぬぎ）Lによるアトラクショ
ンを行い、ご参加の皆様も大変盛り
上がった内容となりました。
　今後も結成60周年、70周年に
向けて精進してまいります。
　1R-4Z　横浜みなと−馬車道LC

会長　L新田　喜代志

　撮影：地区ニュース

アドバイザー　L中井　弘明

結成55周年記念式典を開催結成55周年記念式典を開催
横浜みなと−馬車道ライオンズクラブ55

th

②NPO法人ライフコミュニティセンター
へ目録贈呈

③（福）ぐりーんろーどへ目録進呈
④NPO法人 横浜こどもホスピスプロジェ

クトへ目録進呈

②②

④④③③
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　3月11日（土）の春うららかな日、
横浜ニューグランドホテルにおいて、

「 CN50th横浜ふじライオンズクラ
ブ記念式典」を行いました。
　ご来賓として菅 義偉前内閣総理大
臣令夫人、横浜市副市長・大久保智
子様、ならびに西区長・菊地健次様、
吉本晴夫330複合地区ガバナー協議
会議長、中澤一浩地区ガバナーをは
じめとする関係役員、姉妹提携クラ
ブの彦根LC、そして各クラブから大
勢の皆様にご臨席いただき、この上
ない光栄です。クラブメンバー一同
心から御礼申し上げます。
　わが横浜ふじLCは1972年に横浜
南LCのスポンサーにより結成されて
以来、地域に密着した社会奉仕を念
頭にさまざまな奉仕活動に熱心に取
り組んでいます。
　今期はCN50th記念事業アクティ
ビティとして、横浜市国際交流協会主

ンズクラブの奉仕活動が役に立てる
ことは必ずあると信じています。
　今期、若手の新規会員が増えまし
たことを機に、我々は結成50年を経
て、歴代会長の輝かしい功績と良き
伝統を守りながらも、今後のクラブ
の在り方を考え、地域社会から認め
られ愛されるライオンズクラブとし
て前進を図り、次の時代につないで
いきたいと思います。　　
　2R-1Z　横浜ふじLC

会長　L松村　康明

宰で避難民を支援しているウクライ
ナ交流カフェ「 ドゥルーズィ」にホス
ピタル支援をさせていただきました。
また、コロナの影響が弱まり、かねて
よりの恒例行事が各地で開かれる中、
彦根LCを交えて「 姉妹提携47年記
念式典」も今回同時に行えました。
　この3年間の新型コロナウイルス
の猛威は社会に大きな影響をもたら
しました。しかし、時代がどのよう
に変化しようとも、そこに暮らす人々
がいて地域社会がある以上、ライオ

CN50周年記念式典開催CN50周年記念式典開催
横浜ふじライオンズクラブ50

th

●前内閣総理大臣
　菅 令夫人

●横浜市西区長
　菊地様

●チャーターメンバー渡邊L

●松村会長 ●木下忠義2RC●横浜市副市長
　大久保様

●森川実行委員長
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　5月13日（土）横浜ベイホテル東急
において、「 横浜瀬谷LC結成50周年
記念式典」が開催された。
　会は3部構成で進められ、第1部
の式典は相原和行会長の開会の言葉
とゴングにてスタートした。
　相原会長から現在の瀬谷LCの献血
啓蒙活動や薬物乱用防止活動の一環
として実施している標語募集などの
紹介と、永年のクラブアクティビテ
ィにより人と人とのつながりを大切
にしてきた歴史を継続し認知度を広
げて行く決意の挨拶があった。
　菅 義偉元首相から「 瀬谷から世界
に向けて、奉仕の心でリーダーシッ
プを取っていってほしい」とのビデオ
メッセージが流れ、続いて来賓の方々
のご挨拶があった。
　地元に根ざしたクラブの日頃の活
動を物語るように、参列された横浜
市瀬谷区の中学校や小学校の校長先
生の祝辞でも薬物乱用防止標語コン
クールや献血活動に感謝するエピソ
ードが語られた。また、中澤一浩地
区ガバナーからは「 50周年の歴史に
誇りを持って新しいスタートにして
いこう」と力強い祝辞があった。
　第2部は祝宴アトラクションとし
て、書家の金澤翔子さんによる特別席
上揮毫（書道パフォーマンス）が行わ
れた。金澤さんは太い筆を持ち、『 翔』

クライナの現状報告と今後も引き続
き協力を要請したいとの話があった。
そのほか、横浜東レオクラブの演奏
も盛り込まれ、50周年記念式典にふ
さわしい意義深く、華やかで和やか
な会であった。
　取材・撮影：地区ニュース

委員　L小川　美沙

『 花』の二文字を力強く、楽しそうに
書き上げ、壇上で披露された。
　第3部の祝宴会では、当大会実行
委員長の籾山英人Lの開会のことばに
続き、亀井真司前地区ガバナーの乾
杯の発声で会食歓談がスタートした。
　ゲストとして登壇した元ウクライ
ナ兵士イゴールユカチェク氏からウ

結成50周年記念式典結成50周年記念式典開催開催
横浜瀬谷ライオンズクラブ50

th
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　3月22日（水）13時30分 〜15時30分、 か な が
わ労働プラザにおいて、いのちの電話公開講座が開催
された。今回は、（福）横浜いのちの電話、（福）川崎いの
ちの電話、ライオンズクラブ国際協会330-B地区との
共催での開催となる。
　冒頭、社会福祉･四献（献血･献眼･献腎･骨髄移植）
委員会の清水義雄委員長は、「ぜひこの機会を通じて、
いのちの大切さ、尊さを知っていただければと思いま
す」と挨拶した。共催者である（福）川崎いのちの電話、
金子圭賢理事長（元地区ガバナー）は、「 高度成長期に
川崎では多くの自殺者が出た。それを何とかしなけれ
ばならないという思いから立ち上げた。人は聞いても
らえるだけでも救われる。その活動を知っていただく
機会としていただきたい」と挨拶した。
　第1部は講談師の神田陽子様が、清水次郎長伝より

「 自殺を思い留めさした侠客」という演目を、軽妙な語
り口で、いかに情けは人のためになるかについて読み

聞かせた。休憩を挟んで、第2部では、（福）横浜いのち
の電話の研修担当者様より、「 傾聴の大切さ」と題して、
いのちの電話の活動を通して悩んでいる人の話を聞く
ことの大切さについて講演が行われた。
　会場には200名近くの一般参加者が詰めかけ、ライ
オンズクラブの奉仕活動を知っていただく良い機会と
なった。
　いのちの電話では、電話相談員ボランティアの募集、
および資金ボランティアの協力を呼びかけている。ま
た、今回のような公開講座をはじめ、チャリティーコ
ンサートや映画鑑賞イベントなども実施している。
　詳細は下記ホームページをご覧ください。
●横浜いのちの電話　https://www.yind.jp/
●川崎いのちの電話　https://kawasaki-inochinodenwa.jp/

取材：地区ニュース　副委員長　　　L石井　光一

撮影：地区ニュース　アドバイザー　L中井　弘明

命
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切
　

さ
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い
の
ち
の
電
話
」

公
開
講
座
を
開
催

●（福）川崎いのちの電話　金子理事長（元ガバナー）

●
講
談
師　

神
田
氏
の
講
演
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橋梁架設工事・耐震、補修工事・土木工事
重量品機器搬入据付工事・一般貨物運送

〒409-3813　山梨県中央市一町畑912-1 TEL 055-273-1771 FAX 055-273-1774梨県中央市 町畑912 1 TEL 055 273 1771 FAX

株式会社株式会社    中中 部部株式会社  中 部

吉本会計事務所吉本会計事務所吉本会計事務所
「おかげさまで 創業47年」「おかげさまで 創業47年」「おかげさまで 創業47年」

所長・税理士　吉 本　晴 夫
（藤沢中央ライオンズクラブ所属）

〒251-0042　神奈川県藤沢市辻堂新町1-1-17　プレール湘南辻堂1401〒251-0042　神奈川県藤沢市辻堂新町1-1-17　プレール湘南辻堂1401
TEL 0466-36-8742（代表）　FAX 0466-35-5001　E-Mail yosimoto@aria.ocn.ne.jpTEL 0466-36-8742（代表）　FAX 0466-35-5001　E-Mail yosimoto@aria.ocn.ne.jp
〒251-0042　神奈川県藤沢市辻堂新町1-1-17　プレール湘南辻堂1401
TEL 0466-36-8742（代表）　FAX 0466-35-5001　E-Mail yosimoto@aria.ocn.ne.jp

　GMA新会員委員会では、各クラブ
の会員増強の取り組みについて、ク
ラブ訪問等を通じて情報収集してい
ます。今回は、3クラブの取り組みを
ご紹介させていただきます。
　まずは、横浜LCです。
　昨年5月に70年の歴史の中、はじ
めてクラブに支部が結成されました。
結成式は8月に親クラブである横浜
LCの例会で執り行われました。子ど
も食堂や学習支援を中心とした活動
を行い、支部名は「 チャイルド スマ
イル」です。同じ志を持った5名から
の支部で、この支部を中心にクラブ
の活性化を図り、会員増強につなげ
ていきたいということです。
　次に、今年3月に大和artisticクラ
ブ支部を発足した、大和中央シティ
LCです。
　結成式には日本訪問中のパティ・
ヒル国際第1副会長も参加されまし
た。「 現在は音楽家中心のメンバーで
すが、音楽にとらわれず、芸術全般
の幅広い分野のメンバーを集めてい
きたい」と北嶋恭子支部長が抱負を語
ってくれました。

報を集め、狙いを定めて勧誘活動を
しているとのことです。
　GMA新会員委員長

L神戸　幸男

　最後に、小田原白梅LCです。
　商工会議所青年部や青年会議所

（JC）等の青年団体のメンバーを中心
に、先輩・後輩の人脈を駆使して情

委員会活動報告 GMA新会員委員会

●
「
大
和
ａ
ｒ
ｔ
ｉ
ｓ
ｔ
ｉ
ｃ
」（
写
真
上
）
と
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ル
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写
真
下
）
の
２
つ
の
支
部
が
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生
し
た
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Step Forward支援金を活用して
ちょっと素敵なアクティビティ！

【 活動内容 】
　飛鳥ファーム（農地）を利用して子
どもたちに農作物の収穫体験ができ
る環境をつくる。

【 活動目的 】
◦働きながら子育てをする保護者や、

子どもたちの支えとなっている。
◦学童保育アンカーの活動を支援す

ることで青少年育成事業とし奉仕
する。

◦子どもたちが自然という環境の下
で農作物の収穫体験を通して、仲
間や指導者に支えられながらさま
ざまな課題や困難に立ち向かい社
会性を育む。

◦収穫した農作物を有効に活用して
もらう。

【 実施内容 】
◦今年度ジャガイモ50kgの植え付

けと収穫。ダイコン600本の種ま
きと収穫。

◦8月下旬 メンバーで畑整備。
◦9月10日 メンバーと子どもたち

でジャガイモの種芋の植え付けと
ダイコン種まき。

◦10月2日 メンバーと子どもたち
でサツマイモ堀りを行う。

◦12月3日 メンバーと子どもたち
でジャガイモ250kg・ダイコン
600本収穫。

【 活動結果 】
◦収穫体験に参加した多くの子ども

たち（小・中学生100名）と活動

かを考えたり、始めから収穫まで
を自分たちでやってみたいという
声をいただいた。

◦今回の活動結果を踏まえ、次年度
以降にさらに良い活動ができるよ
うに考えていきたい。

　7R-3Z　海老名飛鳥LC

青少年育成委員長　L佐々木　洋二

を支援している高校生・大学生（約
10名）から、「 貴重な体験ができて
大変良かった」「 有意義な時間が過
ごせた」と喜んでもらえた。

◦収穫した農作物は食べたり、地域
の商店街で販売し有効に活用する
ことができた。

◦子どもたちから、今度は何を作る

子どもたちに農業体験の場を提供！
実施日　年4回（7月9日・9月10日・10月2日・12月3日）
奉仕の受益者数100名

海老名飛鳥LC
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期は新入会員からの提案をベースに、
Step Forward支 援 金 を 活 用 し て、
犬猫殺処分ゼロを目指す活動にリン
クする形で、3月30日（木）、公園の
ベンチに犬の係留金具を設置するア
クティビティを実施しました。犬の
散歩中休憩するのに便利な係留フッ
クの設置です。地域の皆様に新たな
癒しの空間を提供できたと思います。
　新しいことを始めるのは勇気がい
ることですが、既成概念に捉われず
にこれからも広く会員の意見を取り
入れて、地域から必要とされるアク
ティビティの実施に取り組んでいき
たいと思います。
10R-2Z　甲府富士LC　L小林　　誠

桜が咲き乱れ、また春から秋にかけ
ては登山者も多く来てくださいます。
そんな自然がとても豊かな秦野市を
もっと華やかにしたいと願い、今回
の活動を実施しました。
　種を受け取ってくださった皆様が
まいて咲かせた花を観て、弘法山を
訪れるたくさんの皆様が笑顔に心豊
かになっていただけたら幸いです。
そして、「また秦野に来たい!」、さら
には「 秦野に住んでみたい!」と思っ
てくださることが私たちの願いです。
　今回、Step Forward支援金を活
用させていただきまして、ありがと
うございました。また新しいアクテ
ィビティを考えて『 We Serve』した
いと思います。
　6R-2Z　秦野LC

会長　L野々山　剛由

クティビティを新たに行いました。
　このアクティビティはSDGsの目
標の中の「 住み続けられるまちづく
りを」に該当すると思います。
　私たちのクラブがある秦野市は、弘
法山や水無川の河川沿いなどは春に

に取り入れています。
　昨年の着物着付教室に続いて、今

　3月25日（土）9時から、空はあい
にくの小雨模様でしたが、秦野LCが
毎年行っているアクティビティであ
る弘法山の植樹作業に合わせて、散
策に来られている方々に『 花の種』を
配布し、遊歩道にまいていただくア

　甲府富士LCは、新しいアクティビ
ティに新入会員からの提案を積極的

公園ベンチに犬の係留金具を設置！

弘法山の遊歩道を花で彩る！

甲府富士LC

秦野LC
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Step Forward支援金を活用して
ちょっと素敵なアクティビティ！

　5月25日（木）、環境活動家として
世界的にも著名な谷口たかひさ氏を
小田原市の三の丸小学校体育館に招
くことができました。
　当初50名ほどの人数で計画してい
ましたが、平日の夕方から夜という
時間にもかかわらず、114名の参加
者になりました。参加者は幼児から
高齢者まで幅広く、地球全体の環境
問題について、問題意識を持ってい

　また、この活動を通してクラブメ
ンバーと協力して１つの目標を達成
できたことも大きな喜びです。年齢
も仕事の役職も全く異なるメンバー
と相談し計画を重ねて活動した時間
は貴重な宝です。質問も途切れず、
予定していた90分では収まらない充
実したよい講演となりました。
　6R-1Z　小田原松風LC

会長　L磯川　惠一

ただくことに成功したと思っており
ます。
　チラシを見てくれた小学生の男の
子が、学校で今回の講演について呼
びかけてくれて、クラスのお友だち
や保護者、さらには担任の先生まで
参加してくださいました。我々の小
さなアクティビティの流れが少しず
つ大きくなっていくことを感じて、
やって良かったと思っております。

環境活動家 谷口たかひさ氏の「お話会」を開催
小田原松風LC
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　5月3日（水・祝）、2年間のコロナ禍を経て、
恒例の横浜市主催「 ザ・よこはまパレード」が催
行された。
　私たち横浜桜美林LCでは、毎年このパレード
で、桜美林学園ブラスバンド&チアダンスの出場
を後援している。いまや学園側においてもイベン
トの一つとして大きな位置づけとなっている。
　この事業は、わがクラブのモットーである「 青
少年健全育成」の一環に組み込まれた重要な継続
アクティビティの一つである。ライオンズの奉仕
精神と学園の教育理念「 学而事人」（がくじじじ
ん：学んだことを人々や社会のために役立てる）
の一致の中で、学生がライオンズ活動の意義を見
出すことを目的としている。
　これらを通して、ライオンズの『 未来の懸け橋』
の一端を担うべく努めたい。

　2R-3Z　横浜桜美林LC　L田中　ひろ子

第70回 ザ・よこはまパレード参加に協力

小学校校庭で、グランドゴルフ大会を開催！

横浜桜美林LC

横浜みどりLC

　大会受付、グランドゴルフクラブ
の貸し出しのお手伝い、参加賞を提
供し配りました。当クラブメンバー
も数名参加し、グランドゴルフを楽
しみました。
　まずはラジオ体操から開始。
　昨夜からの雨でグランドは水はけ
が悪くぬかるみがある状況でしたが、

皆さんの笑顔とやる気に圧倒されま
した。
　「ここ数年コロナ禍により自粛生活
で楽しみがなかったな〜。ありがと
う！」「 ホールインワンした〜！」「 ル
ールは簡単だけど難しいスポーツだ
ね！」「 ストレス解消楽しい！」「これ
からグランドゴルフ始めようかな♪」
という声をいただきました。
　仲間とグランドゴルフを楽しむこ
とで、人と接する機会が増えたり、
体を動かす時間が確保されたり、心
身に良い“ 健康寿命の延伸 ”につな
がるスポーツだと感じました。
　コロナ禍により活動が制限され奉
仕活動もままならず…。今だからで
きる奉仕活動の一歩として今後も取
り組んでいきたいと思います。健康
長寿社会の実現に役立てば良いかと
思います。　
　3R-3Z　横浜みどりLC

理事　L青木　哲也

　5月20日（土）9時〜12時、雨の
ち晴れ。
　長津田小学校校庭において、横浜
みどりLC主催で「 グランドゴルフ大
会」を開催しました。当日は町内の子
どもからご高齢の方まで、120名に
もおよぶ多くの参加者と見学者が集
まりました。
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依田　晋也L
①髙橋英行L
②8R-1Z
　藤沢LC
③1981年1月18日
④相晋トラスト
⑤代表
⑥ランニング
⑦2022年12月

雨宮　幸博L
①小倉孝三L
②12R-1Z
　塩山LC
③1970年10月26日
④雨宮石材興業（株）
⑤代表取締役
⑥ゴルフ
⑦2023年1月

堀井　裕介L
①石川敏夫L
②10R-1Z
　甲府シティLC
③1984年7月3日
④プルデンシャル生命

保険（株）港南支社
⑥ゴルフ・サッカー
⑦2023年1月

片山　　誓L
①伊藤法義L
②1R-1Z
　横浜中LC 
③1993年2月23日
④（株）誓プランニング
⑤代表取締役
⑥読書
⑦2023年2月

山泉　佐織L
①光山美代子L
②2R-1Z
　横浜港南台LC
③5月24日
④（株）せんざんリアル

エステート
⑤代表取締役
⑥ゴルフ
⑦2023年2月

荒砥　聡典L
①川添　明L
②8R-1Z
　藤沢LC
③1975年8月4日
④（株）ウェルス
⑤代表取締役
⑥釣り
⑦2023年2月

村冨賢太郎L
①櫻井貴裕L
②8R-1Z
　藤沢LC
③1985年4月29日
④あたあた鍼灸
　マッサージ院
⑤代表
⑥ラグビー・競馬
⑦2022年12月

大村　昌慶L
①阿部　仁L
②1R-1Z
　横浜中LC 
③1978年12月11日
④（株）ダイムラー・
　コーポレーション
⑤代表取締役
⑥ゲーム
⑦2023年2月

杉山　信行L
①八巻力也L
②10R-1Z
　甲府LC
③1966年12月8日
④甲府信用金庫
　朝気支店
⑤支店長
⑥ゴルフ
⑦2023年2月

宮前優美子L
①櫻井貴裕L
②8R-1Z
　藤沢LC
③1月25日
④大同生命保険（株）
⑤法人営業
⑥ホットヨガ・ゴルフ
⑦2023年2月

樺島進一郎L
①角田　徹L
②6R-2Z
　秦野丹沢LC
③1974年2月15日
④（株）コラム建設
⑤代表取締役
⑥登山
⑦2022年11月

長沢　　徹L
①入野文雄L
②6R-2Z
　秦野あづまLC
③1963年1月22日
④長沢徹税理士事務所
⑤所長
⑦2023年2月

永井　信成L
①世古公宏L
②9R-1Z
　横須賀LC
③1985年7月12日
④（株）永和工業
⑤係長
⑥ゴルフ
⑦2023年3月

松薗　芳子L
①許愛娟L
②1R-1Z
　横浜中LC
③1月23日
④（株）横浜ハーベスト
⑤代表取締役
⑥経営
⑦2023年4月

小松　大悟L
①横田雅樹L
②5R-2Z
　川崎生田LC
③1983年1月5日
④（株）えい心
⑤代表取締役
⑥ゴルフ・サッカー
⑦2023年2月

上條　和明L
①櫻井貴裕L
②8R-1Z　藤沢LC
③1981年4月18日
④司法書士事務所 

Legal Front
⑤代表
⑥サーフィン・料理・

アウトドア
⑦2023年2月

斉藤　　環L
①奈良美砂L
②1R-1Z
　横浜LC
③6月3日
④共笑ホーム（株）
⑤専務取締役
⑥ゴルフ
⑦2023年1月

金澤　憲暁L
①石橋隆志L
②4R-1Z
　川崎LC
③1980年2月11日
④狸小路飯店
⑤役員
⑥料理
⑦2023年2月

工藤　隆晃L
①工藤　明Ｌ
②3R-3Z
　横浜あおばLC
③1957年1月23日
④工藤建設（株）
⑤常務取締役
⑥旅行
⑦2023年4月

杉田　正和L
①石井猛雄L
②10R-1Z
　竜王LC
③1969年12月21日
④（有）盟悠開発
⑤代表取締役
⑥登山・スキューバー

ダイビング
⑦2023年1月

川田　　勲L
①佐藤　司L
②7R-3Z
　海老名飛鳥LC
③1970年5月29日
④エビナ文具
⑦2022年11月

遠藤　由紀L
①齋藤　隆L
②1R-1Z
　横浜中LC 
③10月9日
④ハスタ・タラ
⑤代表
⑥釣り
⑦2023年3月

遠藤　　修L
①横田雅樹L
②5R-2Z
　川崎生田LC
③1974年3月5日
④ビルドエフ（株）
⑤執行役員副社長
⑥スポーツ観戦・釣り
⑦2023年2月

池田　　茂L
①池田善治L
②1R-1Z
　横浜LC
③1968年12月27日
④（有）ウォーター
　システム
⑤代表取締役
⑥ゴルフ
⑦2022年8月

芦川久仁治L
①米山　繁L
②6R-2Z
　秦野丹沢LC
③1963年12月1日
④（有）仁プラント機設
⑤代表取締役社長
⑥ゴルフ
⑦2023年3月

萬　　里紅L
①谷　容子L
②7R-1Z
　平塚湘南LC
③7月3日
⑥朗読・読書・料理・

花育・陸上・社交ダ
ンス 他

⑦2023年３月

海老原義和L
①神田信男L
②1R-2Z
　横浜中央LC
③1976年8月19日
④水戸証券（株）
　横浜支店
⑤支店長
⑥愛犬との散歩
⑦2023年4月

原田　愛子L
①江藤紀彦L
②2R-3Z
　横浜磯子西LC
③10月8日
④ヴィヴィアン　
⑤代表者
⑥ゴルフ
⑦2022年12月

①スポンサー名  ②クラブ名  ③生年月日  ④勤務先  ⑤役職  ⑥趣味  ⑦入会年月New member新 入 会 員 ご 紹 介
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甲府若葉LC甲府若葉LC

小　尾　　　武小　尾　　　武

第３回ガバナー諮問委員会第３回ガバナー諮問委員会（伊豆大島）（伊豆大島）

　春らんまんの季節、3月15日（水）
6R-1Z第3回ガバナー諮問委員会を
伊豆大島で4年ぶりに開催しました。
　ジェット船で熱海港9時出発、波
もなく穏やかな日和。9時5分元町港
到着。
　元町港には伊豆大島LCの橋本慎一
郎会長が旗を掲げ、倉田雅史第2副
地区ガバナーをはじめ31名を出迎え
てくださいました。
　ガバナー諮問委員会は午前中に無
事終了。午後は椿祭り開催中の大島
公園・動物園を見学。日帰り組を見
送り、宿泊組は土砂災害のあった場
所、きれいに整備された大島メモリ
アルパークへ。皆様生々しい現場を
思い出されたのか、静かに目を閉じ
ておられました。

　夜は遅くまで伊豆大島LCメンバー
と話が尽きませんでした。
　16日（木）も晴天に恵まれ、橋本
会長は「 2日間穏やかな天気が続くの
は久しぶりです」とおっしゃっており
ました。メンバー皆様の行いが良か
ったのでしょうか。
　岡田港に向かい10時45分出航、
無事11時30分熱海港到着。

　伊豆大島LC様のおもてなしに感謝
申し上げます。

6R-1ZC　L矢嶋　義巳

６Ｒ-１Ｚ合同

ゾーンレター
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ジャガイモの苗を植え付けました！ジャガイモの苗を植え付けました！

　3月25日（土）に予定しておりま
したジャガイモ苗植え付けアクティ
ビティですが、25日・26日が雨天
だったため、3月27日（月）に実施し
ました。
　藤沢湘南LCメンバー10名、すみ
れ会2名、子ども食堂7名（大人2名
+子ども5名）の皆様が参加されまし
た。
　キタアカリ苗を2畝とシェリー苗
を1畝植え付けました。併せて昨年
秋に植え付けたタマネギ畝の雑草取
りも実施しました。春休みに入った
子どもたちには慣れない植え付け作
業でしたが、泥んこ遊びをしている
ように楽しんでいました。
　6月にはこの日植え付けたジャガ
イモと、昨年秋に植え付けたタマネ
ギも一緒に収穫します。収穫したジ
ャガイモとタマネギは、子ども食堂
をはじめ、市内の福祉施設で調理し
て味わっていただく予定です。
　8R-1Z　藤沢湘南LC

会計　L金森　行雄

藤沢湘南LC
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テール・ツイスターに陣羽織を贈るテール・ツイスターに陣羽織を贈る

　この度、私がテール・ツイスター
登壇の時に着る陣羽織を贈ることに
したのは、昔ライオン誌だと思いま
すが、アメリカにおいてバナーを使
ってスーツを作った話を覚えていた
からです。
　私は1982年に南アルプスLCの前
身である、峡西LCに入会いたしまし
た。2000年の神田信男元ガバナー期
にキャビネット副幹事に拝命されて
以来、YCE委員長、第60回地区年
次大会実行委員長を経験させていた
だき、2007年にクラブ会長、2020
年にリジョン・チェアパーソンを務
めました。そして、複合地区役員に
も何度もご指名いただき、東京にあ
る330複合事務局に出向く機会も幾
度となくあり、多くのメンバーと出会
い、見識を深めることができました。

　今年で入会40年になりますが、そ
の間に来日した交換留学生のお世話
役を何度も引き受けたり、ライオン
ズクラブ国際大会やOSEALフォーラ
ム、地区・複合の年次大会にも参加
して、その度にバナーやバッジをた
くさん集めました。
　この陣羽織の前後には、神田信男
元ガバナー、故・廣瀬恒彦元ガバナ
ー、故・金子憲男元ガバナー、牧田
健一元ガバナーをはじめ、交換留学
生の外国のバナーが縫い付けてあり、
国際大会の時に交換したバッジや国
際会長からいただいたバッジ、それ
にLCIF献金のバッジ等、これまでに
集めたバッジをたくさん付けました。
長い間夢に描いてきたことがこうし
て形になり、とても満足感に浸って
います。
　テール・ツイスターはクラブの軍
資金を集める大切な役職です。少し

は目立つ陣羽織を着ていただき、メ
ンバーよりたくさんのドネーション
を集めてくださるように期待して、
今回この陣羽織を贈ることといたし
ました。
　11R-1Z　南アルプスLC

L新津　辰夫

南アルプスLC
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Editors Voice

　今年度、地区ニュース委員会に所属しま
したが、あっという間に1年が過ぎようと
しています。昨年の夏はまだコロナの状況
が好転していない時期で、Web参加もあ
り、取材時には最大に気を遣っていたこと
を思い出します。今は、感染状況は低レベ
ルとなり、対応策が緩くなりました。これ
に伴って、各クラブの活動やイベントもコ
ロナ前に戻りつつあります。
　この１年間を振り返るとコロナ禍でイベ
ントが少ない中、上吉委員長や中井アドバ

イザーのリーダーシップにより、順調にス
マイル誌が発行できたことをうれしく思い
ます。会員に発行を楽しみにしていただけ
るような誌面となるように願いながら活動
してきましたが、十分ではなかったと悔や
まれます。次に機会がありましたら「ああ
したい。こうしたい」と思いはしますが、
いつになるでしょうか？
　このスマイル誌がこれからも会員相互の
架け橋になることを願いつつ次のメンバー
に引き継ぎたいと思います。

地区ニュース委員会
委　員

L露　木　明　美

編集後記
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